



8 Pièces

270 m²

Réf. 8370J

2 650 000 €

La Cadière-d'Azur

Maison à vendre (83740)

KRETZ

FAMILY REAL ESTATE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

La Cadière d'Azur. Villa au style architectural 'Gouzy', vue mer. Bâtisse d'environ 270 m2 habitables implantée sur un terrain clos et paysagé de 2000 m2. Double séjour-salon avec cheminée gaz, salle à manger, cuisine ouverte avec cellier, et terrasse couverte de 120 m2. Bureau en mezzanine. En tout quatre chambres. Deux chambres dont la suite parentale de plain pieds sur ce niveau et une lingerie. En rez-de-jardin, deux chambres en suites avec leur terrasse couverte. Piscine à débordement chauffée de 14m x 3m avec pool house. Terrain de pétanque, Carport 2 véhicules et stationnements, ...

La Cadière d'Azur. Villa in 'Gouzy' architectural style, sea view. Approx. 270 m2 living space, set in 2000 m2 of enclosed, landscaped grounds. Double living room with gas fireplace, dining room, open kitchen with pantry, and 120 m2 covered terrace. Mezzanine study. Four bedrooms in all. Two bedrooms, including the master suite on the same level, and a linen room. On the garden level, two en-suite bedrooms with their own covered terrace. Heated 14m x 3m infinity pool with pool house. Petanque court, 2-car carport and parking spaces, workshop. 10 minutes from the beaches of Saint-Cyr-sur-Mer, ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

